

Destituye la FNTA A Conrado Béquer

El señor Conrado Béquer, líder obrero azucarero de Las Villas, fue destituido por el comité ejecutivo de la FNTA de su cargo de secretario general del sindicato del central Trinidad, en esa provincia.

Dicho comité se reunió en horas de la tarde anterior para considerar la situación del señor Béquer en cuanto a las acusaciones que formuló por una emisora de radio contra el secretario general de la FNTA,

señor Prisciliano Falcón y después de amplias deliberaciones, acordó anoche destituirlo del cargo mencionado e intervenir el referido sindicato, porque la mayoría del comité ejecutivo comprobó que tales acusaciones eran falsas.

Los interventores para la or-

ganización mencionada serán designados hoy, según se dijo en la FNTA.

Los cargos hechos contra el señor Falcón, no fueron comprobados, los formuló Béquer hace varios días, por los micrófonos de la emisora por donde transmite el señor José Pardo Llada su comentario diario.

Aseguró Béquer que el señor Falcón había adquirido en \$25,000 una clínica en el Vedado para su uso personal, utilizando fondos de los trabajadores; que no era trabajador del sector azucarero y que en cierta ocasión se prestó a romper una huelga en la provincia de Oriente.

El señor Falcón, al conocer de tales acusaciones, emplazó al señor Béquer para que ofreciera la documentación o antecedentes que tuviera para justificarlos, y anunció la integración de un tribunal de honor compuesto por varios periodistas para que fallaran sobre esta

Destituye...

(Continuación de la Primera Página)

cuestión, pero ese tribunal no llegó a funcionar porque los periodistas declinaron la designación.

En consecuencia, el señor Falcón dispuso que se reuniera el comité ejecutivo para enjuiciar la conducta del señor Béquer y el resultado fué el que se reseña, es decir, su destitución como secretario general del sindicato del central Trinidad y la intervención del organismo.

No se acordó la expulsión del señor Béquer del movimiento obrero azucarero, porque esa facultad únicamente la tiene un congreso nacional extraordinario.

El señor Béquer se hallaba anoche en Las Villas en gestiones sindicales, según informó su secretario particular señor José Vega Cuétara.

Esta destitución es la segunda que sufre el dirigente aludido, puesto que el pasado año también fué destituido como dirigente de la FNTA y del sindicato mencionado, por acusársele de indisciplina sindical cuando no acató la orden de la Federación de reanudar las labores que fueron interrumpidas por una huelga en los ingenios a fines de 1955, como protesta por la demora en el pago de la producción intensiva.